## Declaración de Política Erasmus



En el IES La Encantá de Rojales (Alicante), uno de los objetivos principales es el reconocimiento de los programas Erasmus+, considerándose, en nuestro centro, como una oportunidad invaluable para nuestro alumnado y profesorado el poder adquirir experiencias internacionales significativas y enriquecedoras.

Como institución comprometida con la educación de calidad y la formación profesional, nos esforzamos por brindar a los estudiantes las herramientas y habilidades necesarias para su futuro éxito académico y profesional.

Contamos con la Carta ECHE desde el año 2014-2020, renovada para el período 2021-2027, siendo esencial en la formación del IES lograr ser un centro con proyección europea e internacional.

Nuestro instituto imparte Formación Profesional de los Ciclos Formativos de Grado Superior de la familia de Imagen Personal (Estética y Peluquería) e Informática, que incluyen un módulo de Formación en Centros de Trabajo (FCT), por ello, para la consecución de los objetivos reconocemos que el componente práctico de la educación es esencial para preparar adecuadamente a los estudiantes y garantizar que estén listos para enfrentar los desafíos y oportunidades del mundo laboral. Con este fin hemos participado activamente en el programa Erasmus+ desde el año 2020, facilitando al alumnado la oportunidad de realizar sus prácticas formativas en el extranjero. Las movilidades solicitadas están dirigidas a estudiantes en el último año de los Ciclos de Formación Profesional de las diferentes familias que se cursan.

En particular, los estudiantes han tenido la oportunidad de llevar a cabo sus FCT en Malta y Polonia. Estos países no solo ofrecen una experiencia cultural única, sino que también brindan al alumnado la oportunidad de aprender sobre diferentes enfoques y prácticas en sus respectivos centros de trabajo.

Además, el profesorado también ha participado en "Job Shadowing" en Alemania, Grecia y Malta. Estas experiencias profesionales brindan al personal docente la oportunidad de enriquecer sus prácticas educativas, aprender de otros profesionales internacionales y adquirir nuevos conocimientos en sus respectivas áreas educativas.

Estamos firmemente comprometidos a continuar participando en proyectos Erasmus+ y garantizar que tanto estudiantes como profesorado puedan seguir beneficiándose de las movilidades, a proporcionar un entorno de apoyo y orientación durante su experiencia en el exterior, a trabajar en estrecha colaboración con los socios para garantizar que se satisfagan todas las necesidades académicas, culturales y de seguridad de los participantes en el programa; seguiremos fomentado y promoviendo las movilidades con una forma efectiva de mejorar la calidad de nuestra educación, aumentando las oportunidades profesionales para nuestro alumnado y profesorado.

En conclusión, la participación en los proyectos Erasmus+ son una parte integral del enfoque educativo en el IES La Encantá, siendo conscientes que estas experiencias ayudan al alumnado a crecer personal y profesionalmente, y a desarrollar habilidades y competencias clave para tener éxito en el mundo laboral globalizado.

## Principales objetivos del IES La Encantá son:

- Garantizar la inclusión y la igualdad de oportunidades para todos asegurando un acceso equitativo a las actividades y a las oportunidades ofrecidas.
- Participación de todos los individuos independientemente de su origen étnico o social, género, orientación sexual, edad, lengua, religión, raza, color, opiniones políticas o discapacidad.
- Promover la dignidad humana, libertad, democracia, respeto a las minorías, inclusión, diversidad, igualdad de oportunidades en educación y formación.
- Colaborar entre instituciones educativas, organizaciones juveniles y empresas, con la finalidad de enriquecer las experiencias de aprendizaje y promover la inclusión social.
- Cooperar internacionalmente e intercambio de buenas prácticas entre los diferentes participantes.
- Promover la movilidad del alumnado de los Ciclos Formativos de Grado Superior en empresas, entidades europeas o instituciones.
- Promover la movilidad del profesorado y personal del centro educativo para conseguir una mejora e internacionalización del centro.
- Aumentar las posibilidades de inserción laboral tanto interna como externamente.
- Divulgar los proyectos Erasmus+ mediante redes sociales, carteles, charlas en radio, tv, prensa, charlas informativas con el alumnado, contar las experiencias previas, tanto de alumnado como de profesorado al resto de la comunidad educativa destacando lo positivo de tal experiencia.

- Aprender nuevas lenguas a través del conocimiento de otras culturas de los distintos países de la Unión Europea.
- Promover el emprendimiento, la competitividad, la creatividad, la empleabilidad.
- Fomentar las relaciones y cooperación entre instituciones educativas.
- Llevar a cabo la movilidad del profesorado y personal del centro contribuye a la internacionalización del IES y a la mejora de la cualificación de su personal, que redundará en beneficio para el resto de los estudiantes del centro educativo.

## Desarrollo de la Política Erasmus+ del IES La Encantá:

El centro cuenta con la colaboración de todo el Equipo Directivo, los departamentos de idiomas, las familias profesionales, la coordinadora de los diferentes proyectos, el personal de la Consellería de Educación y los organismos tanto nacionales como europeos.

## Estrategias para la solicitud de proyectos:

- En los primeros cursos de Formación Profesional se informa al alumnado la posibilidad de poder realizar sus prácticas en países de la Unión Europea, de forma que se vayan mentalizando, motivándoles e informándoles de las oportunidades y las ventajas que tienen de realizar sus prácticas formativas en países del entorno.
- Posteriormente se mantiene una reunión con ellos para tener una estimación de las movilidades que son necesarias solicitar para cubrir a todos los estudiantes en segundo curso.
- Si existiesen más alumnos que movilidades disponibles se realizará una selección con unos criterios previamente establecidos.
- Todos los tramites, llevados a cabo, para la selección del alumnado como del profesorado serán publicados en la página oficial del IES La Encantá, así como en el tablón informativo Erasmus+.
- Entregar al alumnado tras la finalización de las prácticas el documento Europass Mobility.
- Facilitar la inserción laboral del alumnado en las empresas en las que realicen las prácticas.
- La financiación obtenida en el IES del Programa Erasmus+ es transparente y controlada por los responsables del centro.